

Jornada 33, marzo 2025



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

LA GENERAL

DORMIR LÍDER



www.ondarojilla.com



ROJO

El mundo no es como nos lo pintan pero tampoco me abono fácil a las teorías de la conspiración que rondan por las redes. Lo mismo me pasa con el fútbol. Tengo claro que detrás del balón hay infinidad de intereses (sobre todo económicos), pero si creyera que todo está arreglado, pactado y vendido en los despachos, me dedicaría a seguir el Mundial de ganchillo y no sufriría cada fin de semana cuando la pelotita no entra.

Por eso, me niego a sumarme al comentario tan repetido de que “No nos van a dejar subir”. La histeria colectiva, y el papel de víctima, no nos va a ayudar. Al contrario, si algo nos ha traído hasta aquí ha sido la ilusión (y el buen fútbol, que a veces se nos olvida que somos de

NEGRO

los que mejor jugamos de Segunda)

¿Realmente hay alguien en la penumbra de un despacho poniendo una cruz al Mirandés? Prefiero pensar que no. Tampoco se me ocurre un motivo para ello. ¿Las audiencias? Quizá nuestra presencia, por diferente, venda más a nivel nacional que un Levante o un Elche, que tampoco creo que sean los clubes con más seguidores en el mercado chino. Claro que en un partido decisivo con un Martínez Valero lleno la balanza arbitral se puede inclinar con más facilidad que en Anduva, pero no seríamos ni el primero ni el último humilde que da la sorpresa.

Y al Eibar, Leganés o Huesca les dejaron subir. Y en su día al Extremadura de Almendralejo.

Raúl Canales



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

LA GENERAL

NOTICIAS

EL PARTIDO

EL RIVAL

SU JUEGO

EL OJEADOR

LA PRÓRROGA



GlobalColor

tpr

Miranda

Lisci no se escuda en las bajas en la defensa

Alessio Lisci deberá recomponer la zaga ante las bajas por sanción de Tachi y Eguiluz. Además, Tomeo llega tocado a la cita, aunque el técnico confía en su recuperación. “Siempre me ha dado pánico cambiar a los centrales, pero este año todos los que entran en el once, cumplen, así que estoy tranquilo”.

El míster también espera que Panichelli e Iker Benito, que el viernes entrenaron a menor ritmo, puedan jugar sin problemas ya que son futbolistas esenciales en sus esquemas.



La afición se vuelca en la recta final



La asistencia a Anduva se ha multiplicado en los últimos partidos y será una constante en la recta final de la temporada. Los abonos que ha sacado el club para la grada Norte han volado y se han vendido más de 200 en una semana. La intención de la directiva es que el estadio sea una caldera en los encuentros más decisivos.

Para Albacete, se han llenado dos autobuses con las peñas rojillas.



tómbola
GASTRO BAR

NOTICIAS

“Nos falta un puntito más fuera de casa”

El Mirandés es casi imbatible en Anduva, pero a domicilio el equipo no es capaz de sacar adelante los partidos. Con dos desplazamientos consecutivos a la vista, es necesario revertir la dinámica. “Estamos muy cerca de ganar lejos de casa, pero nos falta un puntito más de confianza para lograrlo”, asegura Lisci, que no tiene miedo a que el equipo se quede sin gasolina en la recta final. “Los parámetros dicen que no somos los que más corremos de la categoría. Llegamos bien físicamente”.



El técnico tampoco quiere excusas. “¿No nos van a dejar ascender? Entonces que hacemos, ¿no jugar más?”, afirma antes de recordar que la clave pasa por seguir con el lema de ir partido a partido y no pensar más allá de cada fin de semana.

Paunovic, nuevo entrenador del Oviedo

El conjunto asturiano, rival directo en la lucha por el ascenso, ha decidido cambiar de entrenador por la mala racha de resultados. Calleja ha dejado su lugar a Veljko Paunovic, exjugador de Mallorca y Atlético de Madrid. Como entrenador, su carrera ha transcurrido mayoritariamente en la liga mexicana, país del dueño del Oviedo, que también es propietario del Pachuca.



pa' Llevar
DE LA CORRALA

947 72 20 19

EL PARTIDO

- 📍 Jornada 33
- 📅 30/03/2025
- 🕒 18.30
- ⚽ Carlos Belmonte
- 👤 Palencia Caballero



El Mirandés tienen la posibilidad de recuperar el liderato tras el tropiezo del Levante con el Almería, pero la carrera por el ascenso obliga a sumar fuera. Solo con Anduva, al Mirandés podría no alcanzarle para acabar entre los dos primeros clasificados. Por eso, los rojillos tienen que mejorar sus registros a domicilio.

No lo tendrán fácil porque visitan a un Albacete en racha, que ha ganado tres de los cuatro últimos partidos, un buen momento que ha disparado la euforia en tierras manchegas. Si hace un mes la única meta era eludir el descenso, ahora ya se oye hablar de aspirar a cotas más altas, aunque la clasificación dice lo con-

trario. Y es que los dirigidos por Alberto González aún están muy lejos de la zona de play off.

El Mirandés viaja con bajas en defensa, lo que deja a Lisci sin mucho margen de maniobra para hacer cambios. Parada volverá al once para completar la zaga junto a Juan Gutiérrez y Tomeo. La alternativa puede ser colocar a Rincón como central, una opción que ya utilizó algunos minutos contra el Elche pero que no parece que vaya a repetir, al menos de inicio. La duda está en Postigo, que ha viajado junto a sus compañeros pero que lleva meses sin pisar el terreno de juego por lo que su estado físico es una incógnita.

LA VASCA
RESTAURANTE
desde 1926



EL RIVAL



Hace un año, el Albacete coqueteaba con el descenso. Ahora observa la competición desde una posición cómoda. El artífice del cambio es Alberto González, que salvó al equipo el año pasado con una gran recta final y que sueña con repetir los números esta temporada.

El Albacete apostó fuerte con su contratación ya que no tenía experiencia en el fútbol profesional, pero el técnico ha respondido. Por eso la dirección deportiva, encabezada por el exfutbolista Toché, ha decidido renovar su contrato para diseñar un proyecto a medio plazo que permita a los manchegos soñar nuevamente con una Primera que conocieron en la década de los 90 de la mano de Benito Floro. Aquel 'Queso mecánico' asombró a todo el país pero luego ha conocido el pozo de Segunda B.



PIES NEGROS

COMUNICACIÓN 360°

947 330 319

hola@piesnegros.com

SU JUEGO



Bajas: Pacheco, Rueda, Rivero, Lazo y Meléndez

El buen momento del Albacete tiene nombres propios. Pepe Sánchez se ha asentado en la defensa tras llegar al club en el mercado invernal y le está dando al equipo la seguridad que le faltaba.

Jon Morcillo (máximo goleador), Fidel y Juanma aportan llegada y calidad desde la segunda línea, mientras que en ataque, además de Kofane, el técnico cuenta con

Martón e Higinio. Lisci alerta del peligro de un rival que tiene un ramillete de jugadores capaces de desequilibrar el partido.

Alberto González no podrá contar con Pacheco y Meléndez por sanción, mientras que el meta Cristian Rivero, el lateral Javi Rueda y el mediapunta Lazo se quedarán fuera de la citación por respectivas lesiones.

JOYERIA

TITO

DIAMANTE

chocolatería
churrería

EL OJEADOR

El Albacete ya ha puesto precio a su perla. El club que quiera a Kofane tendrá que pagar 5 millones. El delantero de Camerún es la gran sensación de los manchegos esta temporada. Con solo 18 años, llegó al club en noviembre desde su país natal para jugar en el Juvenil. En pocos meses, se ha ganado un hueco en el primer equipo, tras un debut soñado en el que marcó un gol al Racing.

Kofane es un delantero centro que destaca por su potencia en el arranque y su instinto rematador. Es de esos jugadores que siempre está en el sitio para empujar el balón a la red y que aprovecha al máximo sus cualidades, entre las que también destaca el juego aéreo.

El nombre de la joya del Albacete está ya en la agenda de varios grandes del fútbol español por lo que el club intenta negociar la ampliación de su contrato.

Kofane



CENTRO DE BRICOLAJE
OPTIMUS
FERRETERÍAS DE CONFIANZA Y PROXIMIDAD

Jardín Iluminación
Maquinaria Electricidad
Ferretería Fontanería Baño
Herramientas Pintura

y mucho más... en California 17
Abierto Sabados Tarde 

LA PRÓRROGA



Galatasaray, el orgullo turco

La edición de la Copa de la UEFA del año 2000 es recordada por los graves y trágicos incidentes que precedieron al partido de semifinales entre el Galatasaray y el Leeds en las calles de Estambul y donde dos jóvenes ingleses perdieron la vida al enfrentarse ambas hinchadas. No tuvieron los turcos un camino fácil en la competición, ya que eliminaron a equipos de las principales ligas europeas, como el Bolonia italiano, el Borussia Dortmund alemán, el Mallorca y el ya mencionado infausto enfrentamiento con el Leeds United, al que también superaron en una tensa eliminatoria donde lo meramente futbolístico pasó a ser lo menos importante.

La gran final se jugó en Copenhague ante otro equipo británico, el Arsenal, que contaba con un elenco de estrellas internacionales como los franceses Henry y Vieira, los holandeses Bergkamp y Overmars o el croata Suker. Una vez más, antes del partido se registraron sucesos violentos entre ambas aficiones (una de las secciones de aficionados más radicales del Leeds viajó al partido para tomarse la revancha por el asesinato de sus compatriotas), que dejaron un balance de 19 heridos (4 de ellos apuñalados) y 60 detenidos. El encuentro concluyó con empate sin goles y ya en la prórroga fue expulsado la gran estrella del Galatasaray, el rumano Gica Hagi, por agredir al capitán del Arsenal, Tony Adams.

Aún así, a pesar de disponer de varias oportunidades, los ingleses no pudieron batir al portero brasileño Taffarel y la final se decidió en penaltis. Suker y Vieira fallaron para los "gunners" y al transformar los turcos sus cuatro lanzamientos, se hicieron con el trofeo, siendo el primer equipo otomano (y único hasta la fecha) en ganar un título continental (añadirían un segundo meses después al alzar la Supercopa de Europa).